

Kepala BPI Kementerian Desa RI Berikan Penghargaan kepada Kades Bulu Bulu dalam Peringatan Dies Natalis HMI Ke-78

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 15, 2025 - 18:08



Kepala BPI Kementerian Desa RI, Bapak Dr. Drs. Mulyadin Malik, M.Si, memberikan penghargaan HMI Awards kepada Kepala Desa Bulu Bulu Rahman, S.Pd, MM

MAKASSAR– Dalam rangka memperingati Dies Natalis Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) yang ke-78, BADKO HMI Sulawesi Selatan (SulSel) menggelar acara

puncak di Masjid 99 Kubah Makassar, Sabtu (11/02/2025).

Pada kesempatan tersebut, Kepala BPI Kementerian Desa RI, Bapak Dr. Drs. Mulyadin Malik, M.Si, memberikan penghargaan HMI Awards kepada Kepala Desa Bulu Bulu Rahman, S.Pd, MM, atas kontribusinya yang luar biasa dalam pembangunan desa di Bulu Bulu.

Penghargaan ini diberikan sebagai bagian dari tema acara “Sumbangsih Nyata Kader HMI Terhadap Kedaulatan Bangsa”, yang menekankan peran kader HMI dalam memperkuat kedaulatan negara melalui aksi nyata di masyarakat.

Acara ini turut dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, di antaranya Kepala BPI Kementerian Desa RI, perwakilan dari Pj. Gubernur SulSel, Wakil Ketua DPRD Provinsi SulSel, perwakilan dari Kapolda SulSel, serta MD KAHMI SulSel. Kehadiran Ketua dan Pengurus BADKO HMI SulSel menambah semarak perayaan tersebut, yang juga dihadiri oleh ratusan kader HMI dari berbagai daerah di Sulawesi Selatan.

Dalam sambutannya, Dr. Mulyadin Malik menyampaikan apresiasi tinggi terhadap Kepala Desa Bulu Bulu yang dinilai telah memberikan sumbangsih besar dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa dan mendukung kemajuan pembangunan daerah.

"kami mengapresiasi terhadap Kepala Desa Bulu Bulu, telah memberikan sumbangsih besar dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa dan mendukung kemajuan pembangunan daerah," ungkapnya.

Acara ini tidak hanya menjadi ajang penghargaan, namun juga sebagai momentum untuk memperkuat komitmen seluruh kader HMI dalam mewujudkan visi kebangsaan dan pembangunan yang berkelanjutan.

(mhh)